

Alistan elecciones intermedias 2027

SANDRA HERNÁNDEZ

Tras destacar que el Partido Revolucionario Institucional en el Estado de México (PRI), ya se está preparando para la elección intermedia del 2027, César Camacho Quiroz, hizo un llamado a la unidad de su militancia.

En entrevista, Camacho Quiroz sostuvo que ha sido un año de retos y desafíos, los cuales este partido político ha convertido en oportunidades, "sabemos que políticamente es un tiempo complejo con

muchos actores en escena y con situaciones inesperadas en algunos casos, pero les hemos podido hacer frente no solamente con profesionalismo, sino con un profundo amor por México".

Luego de acudir al Primer Informe de Actividades del Grupo Parlamentario del partido tricolor en el Congreso local, el ex gobernador mexiquense aseguró que su partido tiene en alta estima a su militancia; además, poseen un compromiso histórico y institucional con la patria.

Cabe mencionar que los partidos polí-

ticos ya se preparan, desde ahora, para disputar 16 gubernaturas y 500 diputaciones federales. En este caso, Morena y sus aliados (Pvem y PT) pelearán por mantener su poder mayoritario, ya que gobernan 13 estados del país que estarán en contienda y tienen el control del Congreso de la Unión.

Por ende, consideró que habrá que esperar al 5 de diciembre para escuchar el reporte que hará la dirigencia nacional que encabeza Alejandro Moreno Cárdenas, "pero lo fundamental para los mexiquenses será mantenernos unidos y solidificar el liderazgo estatal".

Aunado a lo anterior, mostró su preocupación por los entornos actuales de inseguridad y de desintegración social, los cuales deben resolverse en base a políticas sociales y no clientelares.



SANDRA HERNÁNDEZ
César Camacho Quiroz sostuvo que ha sido un año de retos que el PRI convirtió en oportunidades